



BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh Teknik *mind map* terhadap peningkatan keterampilan berbahasa lisan anak di TK B As-Sulthaniyah Sampang Madura.

1. Ada pengaruh Teknik *Mind map* terhadap peningkatan keterampilan berbahasa lisan anak di TK B As-Sulthaniyah Sampang Madura. Hasil perhitungan nilai pengaruh teknik *mind map* terhadap peningkatan keterampilan berbahasa lisan anak di TK B As-Sulthaniyah Sampang Madura diperoleh $0,549 > 0,008$
2. Adapun sejauh mana pengaruh Teknik *Mind map* terhadap peningkatan keterampilan berbahasa lisan anak di TK B As-Sulthaniyah Sampang Madura adalah 54,9%

B. SARAN

Dalam penelitian ini, penulis menyadari masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis berharap kepada peneliti selanjutnya untuk lebih menyempurnakan hasil penelitian yang tentunya menunjukkan pada hasil penelitian yang sudah ada dengan harapan agar penelitian dihasilkan nantinya dapat menjadi baik.

Sudi kiranya untuk memberikan saran – saran :



a. Bagi Konselor

Selalu berusaha untuk terus belajar dalam hal membantu orang lain dalam memecahkan masalah dan selalu memberikan motivasi kepada orang lain, serta agar bisa menjadi seorang konselor yang profesional suatu saat nanti. dan juga bisa menjadi yang lebih baik.

Membantu anak usia dini dalam hal belajar adalah langkah awal bagi peneliti untuk terus membantu sesama, meskipun pemberian bantuan terhadap cara belajar untuk anak usia dini terasa sangat sulit tidak seperti membantu orang yang sudah dewasa.

b. Bagi Konseli

Jangan pernah merasa putus asa dalam menjalani kehidupan, tidak dikatakan ini sebuah kehidupan jika tidak ada masalah. Sekecil dan seberat apapun masalah harus dijalani.

Setiap manusia pasti memiliki kekurangan dan kelebihan bagaimana memadukan antara kelebihan dan kekurangan menjadi sebuah keindahan.

c. Bagi para orang tua

Anak adalah Amanah yang Allah titipkan, disini orang tua bukan hanya berperan sebagai orang tua tapi guru, dan teladan bagi anak – anaknya. Bimbinglah anak – anak kejalan yang benar, jangan pernah putus asa dalam hal membimbing anak karena anak adalah tanggung jawab orang tua.



d. Bagi Guru

Teruslah mengabdikan untuk menciptakan generasi yang pandai dan sholeh, karena tanpa sosok guru pendidikan tidak akan pernah ada. Dan selalu menggunakan metode pembelajaran yang berbeda agar anak tidak merasa bosan dan jenuh untuk menuntut ilmu.

e. Bagi mahasiswa Bimbingan dan konseling Islam

Penelitian terhadap anak usia dini sangatlah perlu, karena dari anak usia dini adalah awal untuk menjadi yang lebih baik untuk perkembangan selanjutnya. Meskipun penelitian terhadap anak usia dini masih terlalu sulit karena untuk bisa mengerti dan memahami satu persatu anak.

f. Bagi peneliti selanjutnya

Apabila dalam penelitian ini ada banyak kekeliruan mohon kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk penelitian selanjutnya, agar lebih baik.